

JUSTISIA

Kuatkan Silaturahmi, Danramil 22 Wonosari Hadiri Klaten Sowanji

Budiyanta - KLATEN.WARTAJUSTISIA.COM

Jan 21, 2024 - 18:25



Kuatkan Silaturahmi, Danramil 22 Wonosari Hadiri Klaten Sowanji

KLATEN - Danramil 22 Wonosari [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim0723Klaten) Kapten Inf Luis Timur Riyanto bersama Forkopimcam Wonosari menghadiri kegiatan Klaten Bersholawat SOWANJI (Sholawat dan Ngaji) di Lapangan Desa Bentangan Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (20/1/2024)

Kegiatan Bersholawat dan ngaji tersebut dipimpin Habib M Zein Rifqi Al Jaelani dari Pondok Pesantren Ledok Kadilajo, Karangnongko turut dihadiri Kapolres Klaten diwakili oleh AKP Damin SH, Bupati Klaten yang diwakili oleh Kepala Bagian Kesejahteraan Rakyat Sekretariat Daerah Ardani, S.H., M.M, Dandim 0723 Klaten di wakili oleh Kapten Luis Timur Riyanto Danramil 22 Wonosari, Kasi Humas AKP Abdillah SH, Kasubag Watpers Polres Klaten Iptu Hardi SH, Camat Wonosari Sriwahyuningsih.S.psi, Kapolsek Wonosari AKP Sriyanto S.H., M.H, Kepala Desa se- Kec. Wonosari, Ketua/pengurus Ormas/ Perguruan Silat se- Kec. Wonosari, Toga, Tomas se kec wonosari,

Kepala bagian Kesejahteraan Rakyat Sekretariat Daerah Ardani, S.H., M.M mengatakan bahwa Kegiatan sholawat ini merupakan berkolaborasi Pemerintah Kabupaten Klaten dengan Kodim 0723 Klaten dan Polres Klaten untuk terjalin silaturahmi dan ukhuwah islamiyah baik para ulama, Pemerintah dan seluruh umat Islam yang ada di Kabupaten Klaten.

“Kegiatan ini merupakan berkolaborasi antara Pemerintah Kabupaten Klaten dengan Kodim 0723 dan Polres Klaten. Dengan kegiatan Sholawat ini berharap akan diberikan keselamatan dalam pelaksanaan Pemilu 2024 dan semoga Kab. Klaten dihindarkan dari bencana,” ungkap Ardani SH, MM.

Sementara itu Kapten Inf Luis Timur Riyanto Danramil 22 Wonosari menyampaikan bahwa dengan shalawat dan ngaji ini bisa menjadikan warga Kecamatan Wonosari semakin harmonis dan semakin menghargai keberagaman agama.

“Keharmonisan dalam keberagaman adalah kekuatan kita menjadikan Indonesia, negara yang maju dan besar,” ungkap Kapten Inf Luis Timur Riyanto.

Pada kegiatan pengajian dan sholawatan di Lapangan Desa Bentangan, pengamanan dilakukan oleh Polsek Wonosari, Koramil 22 Wonosari, Satpol PP Kab. Klaten, Dishub Kab. Klaten dan Banser wilayah Kecamatan Wonosari. (Red)